さいたま市立大宮北中学校

学校だより7月号



令和4年7月1日(金) 048(641)1214 048(641)6680(さわやか相談室) https://omiyakita-j.saitama-city.ed.jp/

学校教育目標

『人間性豊かな 実践力のある生徒』

たしかな学力 ゆたかな心情 たくましい身体



修学旅行を終えて

校長 富田 英雄

気象庁は、6月27日、関東甲信越地方が梅雨明けしたとみられると発表しました。観測史上最も早く、6月としては、2例目だそうです。梅雨明け以降、連日、猛暑日が続き、大変厳しい暑さとなっています。当分は、熱中症への厳重警戒が必要です。学校では、状況に応じて屋外の活動を中止する等の対応を行い、引き続き、こまめな水分補給、十分な睡眠、バランスのとれた食事、体育の授業や運動部活動ではマスクを外す等、熱中症対策を優先する対応を行ってまいりますが、御家庭におかれましても御協力をお願いいたします。

先月、さいたま市学校総合体育大会が開催されました。昨年、新人体育大会が中止となってしまったこともあり、多くの3年生にとっては最初で最後の公式戦となりました。本校の生徒は、もてる力を十分に発揮し、最後まであきらめずにプレーをしていました。3年間、制限の多い中での活動でありましたが、本当によく頑張ってくれました。お疲れ様でした。なお、卓球男女シングルス、男子ダブルス、剣道男女個人、テニス、体操、水泳種目で見事予選を勝ち抜き、埼玉県大会への出場を決めました。おめでとうございます。県大会での健闘を期待しています。また、文化部のコンクールや作品展はこれからが本番を迎えます。納得のいく演奏や作品となることを期待します。

さて、6月27日(月)~29日(水)の2泊3日の日程で、3年生が京都・奈良の修学旅行に行ってきました。一昨年度は中止、昨年度は延期の後、秋に1泊2日で実施しましたので、予定通りの実施は3年ぶりです。また、3年生にとっては、1年次の川越校外学習が延期の後、半日の活動、2年次の冬季自然の教室が実施2ヵ月前に中止となってしまったので、本当に修学旅行に行けるのか、不安な日々が続いていたと思いますが、出発前は、感染症対策をしっかりと行い、健康に十分に気をつけて学校生活を送っていました。また、事前学習や実行委員会、係会議などの準備をしっかりと行い、旅行本番に臨みました。3日間の活動では、新幹線や旅館の中では、トランプゲームや歓談などで楽しく時間を過ごし、東大寺、金閣寺、清水寺などを実際に目のあたりにして、うれしそうな表情をみせてくれました。また、班活動中の生徒によく会いましたが、ルールやマナーをしっかりと守り、仲間と楽しそうに活動をしていました。この3日間、3年生と行動をともにする中で、一人ひとりの生徒が自分の役割を自覚し、お互いが協力し合いながら活動していた様子をみることができ、3年生の成長を肌で感じた次第です。今の3年生は、入学式が中止となり、臨時休業期間を経て学校生活をスタートした学年です。様々なことが中止となる中、修学旅行が実施できて本当によかったと思っております。2週間前からの健康観察を含め、御協力いただきました保護者の皆様に感謝いたします。

暑く、長い夏が始まりましたが、体調には十分に気をつけてお過ごしください。